



Noroña reclamó a AMLO por excluirlo de sus “corcholatas”



El diputado del Partido del Trabajo (PT) y aspirante a la candidatura presidencial, **Gerardo Fernández Noroña**, se lanzó contra el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** por no mencionarlo entre sus aspirantes para sustituirlo rumbo a la contienda federal del 2024.

En rueda de prensa a medios de la Cámara de Diputados, el legislador aliado al Gobierno de la **Cuarta Transformación** acusó al primer mandatario federal por **tratar con desconsideración**, siendo uno de los aspirantes que más ha impulsado el movimiento y al propio presidente del país.

“No puede ser que el líder máximo de nuestro movimiento **me trate con esa desconsideración, de esa manera incorrecta, injusta**. No hay ningún motivo. Soy el legislador que mejor, más contundente y con más fuerza defiende al movimiento y al compañero presidente”, aseveró el petista.

No obstante, los reclamos de Fernández Noroña no sólo fueron dirigidos al titular del Ejecutivo federal, sino que también fueron señalados sus **“compañeros” aspirantes**, a quienes pidió mostrar su apoyo ante las distinciones que se han hecho a su persona.

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores; **Adán Augusto**, secretario de Gobernación, y el coordinar de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, fueron recriminados por Noroña, pues aseguró que ellos no salen a su defensa cuando se habla de los aspirantes al cargo presidencial, aun sabiendo que él pertenece al movimiento.